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Betreff: Anfrage des Stadtrates Johannes Streckenbach (CDU-Fraktion) zum 

Schulhof der Grundschule Radewell 
  
 
Der Schulhof der Grundschule Radewell besteht überwiegend aus einer Schotterfläche ohne 
Spielgeräte und ohne ausreichend Sonnenschutz für alle Kinder. Bei Regen können Teile 
des Schulhofes nicht genutzt werden.  Regelmäßig verletzten sich Kinder aufgrund der 
Bodenbeschaffenheit. In den letzten Jahren wurden keine Investitionen zur Verbesserung 
der Situation vor Ort getätigt. 
 
 
Ich frage die Verwaltung: 
 
 

1. Wie wird der IST-Zustand des Schulhofes von der Verwaltung und der Schule 
bewertet? 
 

2. Welche kurzfristigen Maßnahmen zur Aufwertung des Schulhofes schlägt die 
Schulleitung vor und welche Maßnahmen setzt die Verwaltung um? 
 

3. Welche kurzfristigen Maßnahmen sind darüber hinaus geplant, um das 
Verletzungsrisiko der Schüler auf dem Schulhof zu reduzieren und Regenwasser so 
zu sammeln, dass ein gefahrloses Betreten des Schulgeländes wetterunabhängig 
möglich ist? Welche Kosten sind damit verbunden? 
 

4. Wird der Schulhof im Zuge der geplanten Sanierung des Schulgebäudes neu 
gestaltet bzw. aufgewertet und Gefahrenquellen beseitigt? Wenn ja, wann? 
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5. Können am Rande des Schulhofes unmittelbar hinter dem Eingangstor 
Parkmöglichkeiten für das Personal (Lehrer usw.) kurzfristig geschaffen werden, auch 
vor dem Hintergrund, um die angespannte Parkplatzsituation vor dem Schulgelände 
in der Regensburger Straße zu entspannen und die Sicherheit zu erhöhen? 
 

 
 
gez. Johannes Streckenbach 
Stadtrat 
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Antwort der Verwaltung: 
 
Im Haushalt der Stadt Halle (Saale) sind ab 2021 Maßnahmen zur Ertüchtigung des 
Brandschutzes im Schulgebäude eingeplant. Darüber hinaus möchte die Stadt Halle (Saale) 
gemeinsam mit der Schule einen Gestaltungswettbewerb für den Schulhof initiieren. Im 
Anschluss sollen entsprechende Finanzierungsmöglichkeiten geprüft werden. 
Dies vorangestellt, beantwortet die Verwaltung die Fragen wie folgt: 
 
1. Wie wird der IST–Zustand des Schulhofes von der Verwaltung und der Schule 
bewertet? 
 
Der Schulhof besteht großflächig aus einer Feinsplittfläche und gepflasterten Zuwegungen 
zum Gebäude. Da bisher eine Ableitung des Oberflächenwassers fehlt, ist der Schulhof bei 
Regen nur eingeschränkt nutzbar. Die Zuwegung und der Schulhof befinden sich in einem 
verkehrssicheren Zustand.  
 
2. Welche kurzfristigen Maßnahmen zur Aufwertung des Schulhofes schlägt die 
Schulleitung vor und welche Maßnahmen setzt die Verwaltung um? 
 
Im Bereich der Bäume liegen Wurzeln offen, die bei Betreten der Flächen eine Stolpergefahr 
darstellen. Hier erfolgt bis zum Jahresende eine Überdeckung mit Erdreich in Verbindung mit 
der Auffüllung von Rindenmulch. Die durch Ausspülung und Setzung entstandenen 
Unebenheiten in der Schulhoffläche werden eingeebnet. Im Zuge der Verkehrssicherung 
werden Verunreinigungen auf den gepflasterten Flächen kontinuierlich durch den 
Hausmeisterdienst beseitigt. 
 
Die Schulleitung möchte darüber hinaus Sitzmöglichkeiten für die Schulkinder mit einer 
Überdachung als Schattenspender anschaffen. Der Förderverein will zudem Spenden für ein 
Klettergerüst einwerben. Die Stadt begleitet diese Initiativen mit zentralen Ansprechpartnern. 
 
 
3. Welche kurzfristigen Maßnahmen sind darüber hinaus geplant um das 
Verletzungsrisiko der Schüler auf dem Schulhof zu reduzieren und Regenwasser so zu 
sammeln, dass ein gefahrloses Betreten des Schulgeländes wetterunabhängig 
möglich ist? Welche Kosten sind damit verbunden? 
 
siehe Antwort zu 2. 



   

 
4. Wird der Schulhof im Zuge der geplanten Sanierung des Schulgebäudes 
neugestaltet bzw. aufgewertet und Gefahrenquellen beseitigt? Wenn ja, wann? 
 
Die Stadt verweist auf den o.g. Gestaltungswettbewerb. Mögliche Gefahrenquellen werden 
fortlaufend beseitigt. 
 
5. Können am Rande des Schulhofes unmittelbar hinter dem Eingangstor 
Parkmöglichkeiten für das Personal (Lehrer usw.) kurzfristig geschaffen werden, auch 
vor dem Hintergrund, um die angespannte Parkplatzsituation vor dem Schulgelände in 
der Regensburger Straße zu entspannen und die Sicherheit zu erhöhen?  
 
Auf dem Schulhof werden aus Sicherheitsgründen keine Parkmöglichkeiten vorgesehen. Das 
Parken ist nur im öffentlichen Verkehrsraum möglich. 
 
 
 
 
 
Dr. Judith Marquardt 
Beigeordnete für Kultur und Sport 
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